

自ら**学ぶ力**をはぐくむ  
 豊かな**心**をはぐくむ  
 健康な**体**をはぐくむ  
 郷土**愛**をはぐくむ

# 県北プライド



「夢をかなえる教育」「笑顔あふれる学校」をめざして 校長 阿部 央

## 令和2年度学校訪問 本校生徒・教職員の頑張りを 参観していただきました。

10月5日(金)、県北教育事務所及び伊達地区教育委員会学校教育研究員の先生方にお越しいただき、授業の様子等をご覧いただきました。

参観された先生方からは、本校生徒の

あいさつのすばらしさや授業に意欲的に取り組む姿、準備をしっかりと行って授業に臨んでいる先生方の真摯な姿勢等、たくさんのお褒めの言葉をいただきました。あわせてよりよい授業づくりについてのご指導もいただきました。

いよいよ中学校においても来年度から新学習指導要領が全面実施となります。新学習指導要領の趣旨を理解し、よりよい社会の創り手を育てるために、よりよい授業を実践すべく研修を続けていきたいと考えております。



## 全力疾走～翔けよう！ぼくらのステージ～ 間もなく第52回柏葉祭です。

10月17日(土)に令和2年度第52回柏葉祭を開催します。本来であれば多くの保護者の皆様及び地域の皆様にもご来校いただき、本校生徒の活躍をご覧いただきたいところですが、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため地域の皆様へのご案内は控えさせていただくとともに、保護者の皆様につきましては各家庭1名までと制限させていただきます。何卒ご理解くださいますようお願い申し上げます。

さて、本年度の柏葉祭は様々な制約がある中での開催となりますが、実行委員を中心に全校生徒と教職員が英知を結集して企画や準備を進めてきました。そのような中でも、生徒たちはテージ発表や有志発表、大きなハードルを乗り越えて創り上げた素晴らしい合唱を披露すべく、連日準備や練習に励んでいます。

県北中学校教職員及び全校生徒は、60年を超える本校の歴史に込められた先輩方の思いに、改めて心を巡らせ、本校の伝統をしっかりと引き継ぐとともに、新たな風を吹かせ、さらなる発展に向けて取り組んで参りますので、今後ともご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

